

魅 Can 部 2月の取組

地域デザイン部です。2月2日（日）節分の日、
第8回 地域教育実践東予ブロック集会に参加して
きました。この集会は、「かかわりをチカラに つ
ながりをカタチに」を合言葉に、東予地域でまちの
活性化に取り組む高校生の実践発表を中心に、若者
とともに拓く地域づくりについて考える会です。東
予地区から西条農業高校と私たち地域デザイン部が



発表しました。集会では、地域の方々の期待がとても大きく、真剣に発表を聞いていただけました。ディスカッションでは、地域の方々と小学校教育の未来について話し合いました。参加したみなさんの様々な意見が聞けて、地域活性化につながっていくことができると思いました。私たち地域デザイン部は、地域とのかかわりを大切に考えているので、この取り組みでの発表は私たちの部にとって、非常に良い機会だととらえています。今回の取組は、①交通安全教室 ②サイクリング体験 ③交通安全アプリ SafeRide の開発 ④歴史トリップ参加報告 です。今回私たちが開催したイベントでは、市内の中高生との交



流もできて、次回はどんなことができるか今から楽しみです。このようなイベントには、どんどん参加していきたいと考えています。まだまだ、やるべきことはたくさんあると思いますが、みなさんの協力を得ながら、少しでも地域のためにがんばりたいと思います。地域のいろいろな方からのお声かけをお待ちしております。